

《单词百科:unkindness是什么意思?unkindness怎么发音?unkindness的解释和用法》

英语单词unkindness是什么意思?unkindness怎么读?unkindness怎么发音?简答网为您整理了unkindness的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



unkindness怎么读

unkindness的读音:[, ʌ n'kaɪ ndn ə s]

unkindness的意思

1、n.不仁慈，不客气，刻薄；

unkindness的近义词

1、callousness n.麻木不仁；

- 2、 **cruelty** n.残忍;残忍的行为;残酷行为;虐待;
- 3、 **harshness** n.粗糙的事物, 严肃, 刺耳;粗糙度;
- 4、 **meanness** n.卑贱;吝啬;劣等;恶意的行为;
- 5、 **nastiness** n.污秽, 不洁;

unkindness的反义词

- 1、 **kindness** n.仁慈, 善行;友好的行为;

unkindness的双语例句

- 1、 He realized the unkindness of the remark and immediately regretted having hurt her with it.

他意识到了那番话的恶毒, 马上就对伤害她感到非常后悔。

- 2、 Before these fantastically attractive flowers of violet and red and yellow, unkindness melted away.

在这些奇异而迷人的紫、红、黄三种颜色的花朵面前, 不友好的感情溶化了。

- 3、 Unkindness often reacts on the unkind person.

恶人有恶报。

- 4、 It made him wish to make amends for his former unkindness to the boy.

这使他愿意为他过去对这孩子的不好而作补偿。

- 5、 His unjust unkindness, that in all reason should have quenched her love.

照理说,他的无情无义应该叫她的爱情熄灭下来。

- 6、 Someone fix who unkindness to him, so always want choice occasion to retaliate.

有的人牢记别人对他的坏, 总想着找机会报复。

- 7、 Unkindness is foreign to his nature.

刻薄不是他的本性。

8、Don't spread gossip , rumor , innuendos , unkindness , malicious words or physical anger.

不要散布谣言、闲话。

9、Never spread things. Don't spread gossip , rumor, innuendos , unkindness, malicious words or physical anger.

不要四处散布。不要散布谣言、闲话、不友好、伤害的话语或。

10、I would rather make mistakes in kindness and compassion than work miracles in unkindness and hardness.

我宁愿在友善与同情中犯点小错误,也不愿在通情达理和严峻中发明奇观。

11、It is easy to see the meanings of unhappiness and unkindness.

这样就很容易理解“unhappiness”和“unkindness”两个词的意思了。

12、The unkindness of your own relations has made you astonished to find friendship anywhere.

你自家骨肉的冷酷,使你在任何地方发现了友情都大为惊诧。

13、Trying to console herself for my unkindness to her.

我的举动伤害了她,她想安慰自己。

14、Her unkindness hurt me.

她的刻薄伤了我的心。

15、In a word like unkindness the root word is kind.

像“unkindness”一词的词根是“kind”。

以上是简答网为您整理的unkindness怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/unkindness>